

Siegbert Steuber Leidenschaft in dritter Generation.

Manche Menschen werden mit einem silbernen Löffel im Mund geboren. Siegbert Steuber mit der Hand an einem Reifen. Sein Großvater hat die Continental Fabrik in Korbach nach dem Krieg wieder mit aufgebaut. Seine Eltern haben da gearbeitet und seit 30 Jahren er.

„Siggi“ ist Prozesstechniker und er ist genau da, wo er am liebsten ist. Mittendrin. Immer ein Auge auf die Maschinen, immer einen prüfenden Blick auf die fertigen Reifen, immer offen für ein Gespräch mit den Kollegen.

In Korbach werden meist Spezialanfertigungen in Kleinserien hergestellt. Eben Klasse statt Masse. „Wir haben absolute Premiumprodukte“, betont Steuber stolz. Natürlich ist er froh, nach der Arbeit nach Hause zu kommen, aber auch Conti ist ein Teil seiner Familie: „In meinen Adern fließt kein Blut, sondern Kautschuk.“



Siegbert Steuber
Prozesstechniker Industriebereifung